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据悉，国资委已开始清查铁通的资产，铁通将于明年元月脱离铁道部，转归国资委，现在诸多事宜己经安排就绪，即将

开始真正意义上的市场化运作，铁通作为铁道部的下属单位，同时服务铁路、社会两个市场“一心二用”的矛盾日益突

出，理顺服务铁路和开拓市场的关系，成为铁通发展道路上必须解决的问题。两年多来，铁通通过局部试点，得到了一

些公专分营的管理思路。在转归国资委后，铁通将推行的铁道专用通信和社会公众市场分类管理的“公专分营”策略，

即省分公司系统设立两套机构。一套机构对应公众通信市场，实施属地化管理，实行公司制；另一套机构对应铁路专业

通信市场，针对管内铁路分局，成立铁道通信服务中心。公专分营后，各自的目标都将明确，将有助于提高铁道通信的

服务质量和开拓公众通信市场。这对其它和铁通有相似问题企业的改革来说也是一个有益的尝试。

摘自《亚博经济》 
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